

ABSTRAK

Tiara Pujasutra 17046089: Perkembangan Solok Selatan Pada Masa Pemekaran dan Dampaknya Terhadap Sosial Ekonomi 2005-2020. **Skripsi**. Jurusan Pendidikan Sejarah, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Padang (UNP). 2020

Penelitian ini mengkaji tentang Perkembangan Solok Selatan Pada Masa Pemekaran dan Dampaknya Terhadap Sosial Ekonomi Tahun 2005-2020. Permasalahan yang penulis angkat adalah bagaimana perkembangan Kabupaten Solok Selatan setelah dimekarkan dimulai dari tahun 2005 sampai dengan 2020 dan bagaimana dampaknya terhadap sosial ekonomi masyarakat sekitar. Karena alasan inilah peneliti tertarik untuk mengangkat judul ini.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mendeskripsikan perkembangan pembangunan di Kabupaten Solok Selatan pada masa pemekaran dimulai dari tahun 2005 sampai dengan 2020 dan mendeskripsikan bagaimana dampaknya terhadap sosial ekonomi masyarakat Solok Selatan.

Penelitian ini menggunakan metode sejarah, yang meliputi heuristik, kritik sumber, analisis, sintesis dan interpretasi serta historiografi. *Pertama*, penulis mengumpulkan semua data yang berhubungan dengan objek penelitian dengan menggunakan dua jenis data, yaitu data primer dan data sekunder. Data primer diperoleh melalui himpunan data dari lembaga pemerintahan daerah serta wawancara dengan narasumber dan pihak terkait lainnya, sedangkan data sekunder diperoleh melalui studi pustaka. *Kedua*, dilakukan kritik sumber terhadap data yang telah diperoleh. *Ketiga*, menganalisis, sintesis dan interpretasi data. *Keempat*, penulis menerangkan hasil penelitian dalam bentuk sebuah karya ilmiah berupa skripsi.

Berdasarkan hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa kabupaten Solok Selatan mengalami banyak perkembangan setelah pemekaran. Perkembangan dalam bidang pembangunan dapat dilihat dari pembangunan-pembangunan infrastruktur seperti infrastruktur pendidikan, kesehatan, jalan dan jembatan yang kemudian berdampak kepada kehidupan sosial dan ekonomi masyarakatnya.

Dampak perkembangan pembangunan Solok Selatan setelah pemekaran dalam bidang sosial adalah berubahnya pola pendidikan masyarakat dibandingkan dengan sebelumnya. Sebelumnya masyarakat Solok Selatan cenderung tidak memiliki pendidikan yang baik karena kurangnya sarana pendidikan. Setelah pemekaran, pemerintah secara bertahap menggenjot pembangunan sarana pendidikan dan menambah tenaga pengajar agar jumlah sekolah dan tenaga pengajar seimbang. Dibidang kesehatan pemerintah juga membangun fasilitas kesehatan dan melakukan penambahan tenaga medis secara bertahap agar masyarakat mendapatkan pelayanan kesehatan yang maksimal. Sedangkan dampak dalam bidang ekonomi adalah masyarakat banyak membuka usaha didekat bangunan infrastruktur yang pemerintah buat dan mendapatkan penghasilan perbulan dari usahanya tersebut.

Kata Kunci: Perkembangan, Solok Selatan, Sosial Ekonomi